
ARRIVÉE DU TROLLEYBUS ET GESTION DU PATRIMOINE ARBORÉ SUR
LE TRACÉ DE LA LIGNE 1
 

L’arrivée du nouveau trolleybus 100 % électrique s’accompagne d’aménagements qualitatifs, avec une
végétalisation accrue dès que cela est possible, offrant une place plus importante à la nature en ville.
 
Afin de mener à bien ce projet, et de pouvoir accueillir le matériel roulant dans les meilleures conditions, des travaux
préparatoires sont nécessaires, avec notamment l’élargissement de la plateforme à 6,50 mètres au lieu des 6 mètres
actuels.

CHANTIER LIGNE 1

Le patrimoine arboré de la Métropole du Grand Nancy et de la Ville de Nancy est vaste et regroupe des milliers d’arbres.
Ils sont tous suivis au quotidien par les équipes arboristes des deux collectivités, qui veillent à leur état sanitaire pour
que le territoire soit pourvu d’arbres sains.

La végétalisation, déjà présente sur le tracé de
la ligne 1, sera préservée à son maximum.
Cependant, pour permettre la bonne tenue de
ces travaux, la coupe de quelques arbres est
nécessaire. 
Cette coupe concerne notamment 16 arbres
sur le Boulevard Jean-Jaurès. 
Il s’agit d’arbres de petites tailles (poiriers
d’ornement), dont l’état sanitaire dégradé
aurait engendré leur abattage prochainement.
Cela permettra, à terme, un renforcement des
plantations, par des arbres jeunes et sains. 

Projet ligne 1
Plus de 300 arbres plantés
sur l'ensemble du tracé !

POUR TOUTES LES INFORMATIONS
CONCERNANT L’ARRIVÉE DU TROLLEYBUS, LE TRACÉ OU LES TRAVAUX,
RENDEZ-VOUS SUR : GRANDNANCY.EU/LIGNE1

Aménagements boulevard Jean Jaurès
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ARRIVÉE DU TROLLEYBUS ET GESTION 
DU PATRIMOINE ARBORÉ SUR
LE TRACÉ DE LA LIGNE 1

L’arrivée du nouveau trolleybus 100 % électrique s’accompagne d’aménagements qualitatifs, avec une 
végétalisation accrue dès que cela est possible, offrant une place plus importante à la nature en ville.

La végétalisation, déjà présente sur le tracé de la Ligne 1, sera préservée à son maximum et  
300 nouveaux arbres seront plantés sur l’ensemble du tracé.

Afin de mener à bien ce projet, des travaux ont actuellement cours sur l’axe Saint-Jean / Saint-Georges 
avec une réfection de la plateforme et la création de nouvelles fosses de plantation. 

Cependant, pour permettre la bonne tenue de ces travaux et la réalisation des nouveaux aménagements, 
la coupe de quelques arbres est nécessaire. Cette coupe concerne notamment un arbre sur la rue 
Notre–Dame.

Il s’agit d’un arbre de petite taille mais dont le positionnement ne permet pas un aménagement optimum 
de la rue. Au terme des travaux, 3 nouveaux arbres seront plantés en partie centrale de la rue afin de 
permettre les cheminements piétons, le maintien des terrasses et l’installation de bancs.


